

報道機関各位

PRESS RELEASE

前橋市報道発表資料

令和7年12月15日

だるま返納に伴い警視庁職員が猪俣副市長を表敬訪問します

今年解決した事件名を背中に書き込んだ「だるま」を本市に返納するため、警視庁捜査第一課の職員が猪俣副市長を訪問します。

警視庁が持参した「だるま」は、令和7年12月19日（金）から令和8年1月7日（水）まで市役所1階ロビーに展示し、前橋初市まつりで行われるお焚き上げの儀で浄化します。

日 時 12月19日（金）11時30分～正午

場 所 市役所 4階 来賓室

来庁者 警視庁捜査第一課 職員2人

あらまし 警視庁が舞台となったTBSテレビドラマ「七人の刑事」（昭和36～44年放映）に出てきた小料理屋「ひさごや」に「だるま」が飾られていたことや、群馬県出身の俳優・天田俊明（あまだ としあき）さん（伊勢崎市出身・県立前橋高校出身）が刑事役であったことから、安全祈願・事件解決のため、本市では警視庁捜査第一課に毎年「だるま」を贈呈。年末に、解決した事件名を背中に書き込んだ「だるま」を返納することが恒例になっています。



本件に関するお問い合わせ先

観光政策課 観光振興係

電 話 内線／4277

外線／027-257-0674